

AVENTURA EN Picos de Europa

6 días / 5 noches
en pensión completa

DESDE **490 €**



Precio por persona en habitaciones múltiples

Precio base de Enero a Junio
Grupo de 40 Pax. Desde 490 €

ZONAS DE SALIDA Y SUPLEMENTOS:
Galicia, Asturias, País Vasco, La Rioja, Navarra, Castilla y León, Madrid: precio base / Extremadura, Castilla la Mancha y Aragón: supl. 28€ / Cataluña, Levante, Murcia y Andalucía: supl. 35€

Importante

Semana Santa, Puentes y estancias inferiores: consultar suplemento.



KATEDRAVENTURA



Díganos sus prioridades
y planificaremos este
Tour a su medida..



1. Origen / Picos de Europa

Salida del lugar y hora convenidos dirección Cantabria. Breves paradas en ruta. Almuerzo por cuenta de los clientes. Llegada al hotel, cena.

2. Senderismo en Picos de Europa / Paintball

Desayuno. Hoy realizaremos una ruta de senderismo por el Parque Nacional de los Picos de Europa (Covadonga y los Lagos). Visitaremos el Santuario de Covadonga, La Santa Cueva... Recorrido a pie para bordear los Lagos Enol y Ercina. Almuerzo. Por la tarde realizaremos una competición de paintball. Recomendamos pantalón largo, manga larga y calzado deportivo. Regreso, cena.

3. Descenso del Sella / Llanes

Desayuno. Empezamos el día con la actividad de Canoa. Descenderemos el famoso Río Sella en canoas biplazas disfrutando de la aventura y la naturaleza. El recorrido es de unos 8 Km. Almuerzo tipo picnic. Por la tarde realizaremos una visita de la villa de Llanes, tendremos tiempo libre para conocer su casco antiguo, pasear por su puerto pesquero o bien disfrutar de alguna de sus preciosas playas. Regreso al albergue, cena.

4. Santillana del Mar / Neocueva de Altamira / Espeleología

Desayuno. Excursión a Santillana del Mar y la neocueva de Altamira. Visitaremos la villa medieval de Santillana del Mar, trasladándonos en el tiempo y disfrutando de su casco empedrado. También visitaremos la reproducción de las cuevas de Altamira (entrada no incluida) para conocer la vida de los primeros pobladores de la península ibérica. Almuerzo picnic. De regreso realizaremos la

actividad de espeleología en la Cueva de Cobijero. Entraremos en una pequeña cueva con cascos y frontales, que nos llevará hasta el mar, comprendiendo el fenómeno Kárstico en todo su esplendor. Regreso al albergue, cena.

5. Parque de aventura o Descenso de Cañones / Llagar de Sidra / Cangas de Onís / Fiesta

Desayuno. Realizaremos actividades en Parque de Aventura o Descenso de Barrancos nivel iniciación (A Elegir). La actividad de Parque de Aventura, está compuesta por diferentes pruebas, tales como puente colgante, tirolesa, rappel, etc., que tendremos que superar en un circuito completo que nos llevará media jornada. Descenso de cañones. Conoceremos los Picos de Europa por dentro, para ello descenderemos por el cauce encajonado de un río de montaña. Es un cañón de iniciación donde no se necesitan cuerdas y no tiene ningún peligro para los participantes. Regreso al albergue para el almuerzo. Por la tarde visitaremos un llagar de sidra, para ver como se fabrica esta singular bebida. De regreso al Albergue, tendremos tiempo libre en la vecina localidad de Cangas de Onís. Regreso y Cena especial tipo Espicha y fiesta de despedida. Alojamiento.

6. Picos de Europa / Origen

Desayuno. A la hora convenida, regreso al lugar de origen. Breves paradas en ruta, almuerzo picnic. Llegada. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

Nuestro programa incluye

Alojamiento en habitaciones y/o cabañas de madera para 6 personas. Régimen de pensión completa (sin bebidas). Bus para circuito y excursiones. Monitores especializados para las actividades de multiaventura. Excursiones y actividades de multiaventura especificadas en itinerario. Seguro turístico.

No incluye

Lo no especificado en itinerario. Entradas a museos ni monumentos. Guías acompañantes ni guías no especificados en el programa. Extras en hoteles y/o restaurantes.